

## El dólar llega a su techo histórico con 760 pesos

Martes, 12 de Noviembre de 2019 - Id nota:888536

Medio : Publimetro

Sección : Cronica

Valor publicitario estimado : \$1227978.-

Página : 9

Tamaño : 13 x 27

[Ver completa en la web](#)

# El dólar llega a su techo histórico con 760 pesos

El precio del dólar ha ido en aumento desde el estallido social el 18 de octubre e incluso logró sobrepasar los altos niveles de 2002



CONSTANZA GARCÍA TIRONI  
www.publimetro.cl

La jornada de ayer, el dólar llegó a su récord histórico, según Bloomberg, con el monto de \$760,43 pesos. La cifra más alta que había llegado fue en 2002, donde alcanzó a \$759,75 pesos

Según Alejandro Alarcón, profesor de economía de la Universidad de Chile, el alza en el dólar responde a la inestabilidad política de la región, pero por sobre todo en el país.

El experto indica que uno de los principales focos de incertidumbre es el proceso que anunció el Gobierno que impulsará una nueva Constitución, una de las principales demandas que ha habido en estos 25 días de manifestaciones diarias a lo largo de todo el país. Alarcón sostiene que al presentar este nivel de inestabilidad política, los inversionistas están intentando sacar sus recursos del país.

“Por esto, se configura una disminución de la oferta de dólares y tenemos demanda de la divisa muy alta por lo que el precio está subiendo”, agregó Alarcón.

Alarcón mencionó que el primer efecto que tendría en la economía el estallido social sería lo que se conoce en el área como “pass through”, que el economista define como “cuánto se demoran las alzas del tipo de cambio a pa-



El dólar no para y se especula que podría seguir subiendo | AGENCIAUNO

## 2002

había sido el año del récord del valor del dólar en Chile

sarse a la inflación”.

El profesor de la Universidad de Chile evalúa que no va a haber inflación a corto plazo, pero ve un panorama distinto para el mediano plazo.

“Yo creo que en este año todavía no se va a notar eso y estoy convencido que los próximos meses la inflación va a ser muy baja, no va a haber impacto, pero en el mediano plazo, eso tiende a consolidarse”, afirmó Alarcón.

Además, el economista mencionó cómo las impor-

taciones pueden afectar a los bienes no transables como el pan. Por la importación de petróleo y el aumento de la divisa podría subir el precio de muchos bienes asociados que requieren energía.

El desequilibrio en la zona de América del Sur también puede estar causando fluctuación en la divisa. La renuncia de Evo Morales y quién gobernará el país ahora, el efecto en Brasil de la liberación de Lula Da Silva y las expectativas en torno al nuevo gobierno de Alberto Fernández en Argentina aumentan está incertidumbre.

En relación a la situación global, esta semana se debería tener un resultado a la firma de un acuerdo para los aranceles entre China y Estados Unidos, lo que podría bajar los números de la divisa en el país.